

Mardi 24 janvier 2023

Isabelle BERRO-AMADEÏ présente pour la première fois ses vœux au Corps Diplomatique accrédité en Principauté en résidence en France

Le vendredi 20 janvier 2023, à Paris, Isabelle BERRO-AMADEÏ, Conseiller de Gouvernement-Ministre des Relations Extérieures et de la Coopération a présenté ses vœux et ceux du Gouvernement Princier aux Ambassadeurs accrédités en Principauté de Monaco, en résidence en France.

Il s'agissait pour le Conseiller de Gouvernement-Ministre des Relations Extérieures et de la Coopération de sa première rencontre avec les hauts représentants de plus de 90 pays conviés par S.E. M. Christophe STEINER, Ambassadeur de la Principauté de Monaco en France.

Dans un contexte géopolitique très préoccupant lié notamment au conflit en Ukraine et aux crises sécuritaire, climatique, alimentaire ou encore énergétique, le Conseiller de Gouvernement-Ministre des Relations Extérieures et de la Coopération a tenu à souligner l'engagement international de Monaco envers les plus vulnérables et en faveur d'une société juste, inclusive et durable.

Evoquant la célébration cette année du 30^{ème} anniversaire de l'admission de la Principauté à l'ONU, Isabelle BERRO-AMADEÏ a rappelé l'attachement et la confiance de Monaco au multilatéralisme pour faire face de façon concertée aux enjeux communs et faire émerger des solutions pour le dialogue.

Le message ainsi délivré, visant à renforcer davantage les liens de confiance et d'amitié qu'entretient la Principauté avec 156 Etats, a reçu un accueil particulièrement chaleureux, comme en a témoigné l'importante représentation à cette manifestation.